



Lozoya busca concretar el pago de \$200 millones para reparar el daño por el caso Odebrecht

El exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, compareció este viernes ante el juez de control en el Reclusorio Norte, donde se celebró la audiencia intermedia por el caso Odebrecht y donde reiteró a las autoridades federales su intención de pagar un monto superior a los 200 millones de

pesos como parte de un acuerdo de reparación de daño a la empresa productiva del Estado, para salir de prisión, señaló su abogado Miguel Ontiveros Alonso.

“El Estado ya determinó un monto, voy a decirlo simplemente a grandes rasgos, superior a los 200 millones de pe-

sos. La familia Lozoya Austin con mucho esfuerzo ha generado las condiciones para garantizar el pago de más de 200 millones de pesos, cumpliendo así el último requisito que falta de cara al criterio de oportunidad”, mencionó el abogado.

El ex titular de la petrolera compareció este viernes en una



Emilio Lozoya.

audiencia intermedia, luego de que el pasado 17 de enero sus representantes solicitaran más tiempo para analizar nuevos documentos sobre el caso, en

el que se le acusa de haber recibido 10.5 millones de dólares de la constructora con sede en Brasil.

Además de Emilio Lozoya, en la audiencia también se tenía prevista la presentación vía videoconferencia de Gilda Margarita Austin Solís, madre del exfuncionario y sobre quien pesa la acusación por lavado de dinero y asociación delictuosa.

El abogado de Emilio Lozoya espera que en las próximas horas se fije fecha y hora para suscribir la reparación del daño, además de reafirmar el criterio de oportunidad que solicitó el exdirector desde el año 2020. (Redacción) •